

Antrag an die HV der Universität Wien, Sitzung am 20. Mai 2022

17. Mai 2022

## WASSER MARSCH! MEHR TRINKBRUNNEN AN DER UNI.

Die Klimakrise und ihre Folgen werden jeden Sommer spürbarer. Gerade in der Stadt kommen die Hitzewellen immer früher und damit wird auch die Hitzebelastung an der Uni von Jahr zu Jahr größer. Gerade die Standorte der Universität Wien, und hier vor allem das alte AKH, laden dazu ein im Freien zu lernen oder die Freizeit zu verbringen. Um die Universität als konsumfreien, offenen Ort zu stärken, fehlen oft noch Trinkbrunnen.

Diese sind in doppelter Hinsicht wirksam im Kampf gegen die Klimakrise; sie sorgen direkt für Abkühlung (vor allem Modelle die auch über eine Sprühdüse verfügen) und sagen dem Einwegplastik den Kampf an, da sie Trinkflaschen wiederbefüllen können.

### **DIE HOCHSCHULVERTRETUNG DER UNIVERSITÄT WIEN MÖGE DAHER BESCHLIEßEN**

- Das Vorsitzteam setzt sich gemeinsam mit dem Referat für Nachhaltigkeit und Internationales gegenüber dem Rektorat, der Bundesimmobiliengesellschaft, der Stadt Wien, sowie den zuständigen Bezirken dafür ein, dass an allen Standorten der Universität Wien, insbesondere dem Alten AKH Uni Campus, ausreichend Trinkbrunnen errichtet werden.